



MARTIN ENNALS AWARD FOR HUMAN RIGHTS DEFENDERS

APPEL A CANDIDATURES

Date limite de soumission : le 9 Novembre 2017

Le prix Martin Ennals a pour but de reconnaître les individus, ou dans des cas exceptionnels des organisations, qui travaillent dans des conditions hostiles aux droits humains fondamentaux, étant en danger et qui ont ainsi besoin d'une protection.

- Les candidats doivent être actuellement actifs et engagés dans la promotion et la protection des droits humains.
- Nous acceptons toute candidature venant de tous régions, genres et thématiques des droits humains. Nous adaptons une vision d'ensemble du défenseur des droits humains.
- Une attention particulière est portée sur ceux qui combattent les violations de droits humains par des moyens courageux et innovateurs.

Trois finalistes sont sélectionnés et annoncés dans le début de l'année- Le lauréat est par la suite sélectionné parmi ces finalistes. Tous les trois sont invités à participer à la cérémonie qui est organisée par la ville de Genève en fin 2018.

Envoyer une candidature à : <http://www.martinennalsaward.org/nominate-2018/>

Les Organisations membres du Jury :



M. Martin Ennals (1927-1991) est un éminent activiste des droits humains et la force motrice de plusieurs organisations. Il fut le premier secrétaire général de l'Amnesty International et l'un des fondateurs d'HURIDOCS.